

FRANZ



Manchmal muss man Opfer bringen. Im Karneval kann es passieren, das Herren die Altweiber mit einer spontanen Schlipsspende gütig stimmen. Bestechung ist das nicht. Vielleicht könnte man von spontaner Kurzzeitlebensumstandsverbesserung sprechen. Dumm nur, wenn man den Schlipps (wohlmöglich sogar vorsätzlich) vergisst. So ging es Franz am Donnerstag. Ganz unentdeckt wollte er sich durchmogeln. Das geht nicht immer. Schnell wurde Franz von Möhnen entdeckt, umzingelt und um ein Pfand gebeten. „Nein, bitte nicht die Schnürsenkel. Gnaaaaade!“ Am Ende einigte man sich auf Buchstaben. Flugs schnitten die Damen hier und da was weg und ließen den verdutzten Berichterstatter verunstaltet auf dem Feld der Ehre zurück. Mit inem drefachkrätgen lau! grüßt: ran. (Dr Res it bi dn Möhen.).